

Rafael Alberti fue homenajeado en Baires, donde vivió el exilio

Buenos Aires / EFE.- El poeta español Rafael Alberti, quien pasó 23 años de exilio en Argentina, recibió un emotivo homenaje de escritores y artistas argentinos entre más de mil personas que colmaron el teatro Cervantes de Buenos Aires.

Horas después de que un escritor argentino, Adolfo Bioy Casares, recibiera el premio Cervantes en Madrid, Alberti era recibido en el teatro en medio de una cerrada ovación del público, que se hizo más sonora cuando acudió a saludarlo Hebé de Bonafini, presidenta de las Madres de Plaza de Mayo.

"Soy el poeta que la vida hizo de mí. He venido a recordar la época en que era argentino y la tierra donde escribí la parte más importante de mi obra", dijo Alberti, quien regresó a Buenos Aires tras

28 años de ausencia.

El poeta español, de 88 años, acudió al acto vestido con una sobria chaqueta de hilo, pantalón oscuro, camisa roja y un bastón con empuñadura plateada, acompañado por su joven esposa, María Asunción Mateo.

Los aplausos se volvieron hacia la figura enjuta y menuda del escritor argentino Ernesto Sábato, presentado por el actor Norman Briski como "un alquimista de la democracia que nos ayudó a enterrar los fantasmas de muchos que ya no están".

Con la voz entrecortada por la emoción, Sábato afirmó que lo une a Alberti, además de ser "sobrevivientes" de aquella época, "nuestra lucha común por el arte, por los desheredados y por el amor".

Fortino Yapoello
27/4/91

Rafael Alberti fue homenajeado en Baires, donde vivió el exilio. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rafael Alberti fue homenajeado en Baires, donde vivió el exilio. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile